



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Flächendeckende Breitband-Versorgung in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Die flächendeckende Versorgung Schleswig-Holsteins mit leistungsfähigen Breitbandanschlüssen und der Aufbau von Netzen der nächsten Generation sind entscheidende Voraussetzungen für wirtschaftliches Wachstum und steigenden Wohlstand. Der Landtag anerkennt die bisherigen Maßnahmen der Landesregierung, die bereits zu einer Breitbandverfügbarkeit von fast 98 Prozent aller Haushalte auf der Basis einer Bandbreite von 1 Mbit/s geführt und auch bereits viele Projekte und Initiativen für Hochgeschwindigkeitsnetze erwirkt haben.

Der Landtag unterstützt die Landesregierung darin, bis 2020 eine nahezu flächendeckende Versorgung mit Hochgeschwindigkeitsnetzen mit 100 Mbit/s und mehr im Download zu erreichen. Dadurch wird Schleswig-Holstein gegenüber anderen Regionen mit einem entscheidenden Wettbewerbsvorteil werben können.

Vor diesem Hintergrund bittet der Landtag die Landesregierung, bei der Ausgestaltung der nächsten Förderperiode im Doppelhaushalt 2013/14 neben Landesmitteln in Höhe von drei Millionen Euro pro Jahr auch Fördermittel der EU und des Bundes für den weiteren Breitband-Ausbau in Anspruch zu nehmen.

Jens-Christian Magnussen
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion